

# おんぷだより

第32号



12月に入り、今年も残すところ後1ヶ月となりました。寒くなったり乾燥したりと体調管理が難しい時期ですので引き続きお気を付けください😊  
 今年はどんな一年になりましたか？今年も1年通して、コロナウイルスを気にして生活をしなければならない年でした。8月頃にはコロナウイルスが全国的に拡大し、一時蔓延防止措置などの対策が必要なまでになりましたが、年末にかけて減少傾向となっています。当事業所では感染症に対する皆様のご協力を頂きながら、日々の業務や夏祭り、運動会、ハロウィンなど各イベント等も開催させて頂きました。それぞれのお子様が個性を育みながら、これまで出来なかった事に挑戦し、出来る事も増え、私たちも日々の成長を感じています。一方で、療育内容や支援に関する課題を十分に検討する必要性も常々感じている次第であります。来年もお子様、保護者の方々に最良の支援が行えるように研鑽していきたいと思っております。  
 年末年始はクリスマスにお正月と楽しいイベントも控えておりますが、お体に気を付けて良い年をお迎えください。来年もおんぷスタッフ一同よろしくお願いたします。



## 11月のおんぷ

個別活動  
(午前)



風船バレー



パズル



ハサミ操作



色塗り



全身運動



デコボコ道



言葉作り



色おに



3ヒントクイズ



新聞紙遊び



バランスボール



リーチ動作

集団活動  
(午後)



見るゲーム



?ボックス



忍者ごっこ



落ち葉製作



プラ板製作



壁面製作



お誕生会



協力ゲーム



個別活動



大型絵本

## 12月の おんぷ

- ・クリスマス会
  - ・たこ作り
  - ・公園遊び
- など

★状況によって  
内容が変更になる場合があります。

